

Beschluss:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

alle Gehwege in Koblenz, insbesondere die, die nicht befriedigend durch eine Straßenbeleuchtung mit ausgeleuchtet werden, aufzuführen und zu prüfen, inwieweit eine (ergänzende) Ausleuchtung möglich bzw. aufgrund von Verkehrssicherungspflichten sogar erforderlich ist.

Insbesondere sollte hier eine Abwägung von Aufwand zu einer Minimierung von Angsträumen in der Stadt erfolgen. Hierbei sollten auch alternative Ausleuchtungsmethoden, z. B. durch Solarlampen und Bewegungsmelder, betrachtet und geprüft werden.